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Compte rendu Bureau Agence du 16 Juin 2011 

 

Participants : B. Poignant, N. Morvan, C. Ravalec, M. Andro, R. Marcel, L. Bruchon 

 

1. Ordre du jour de l’assemblée générale du 30 juin : 

Vu les deux points à l’ordre du jour : rapport d’activités et comptes clos.  

Les comptes 2010 présentent un fort excédent, qui pourrait en particulier permettre d’envisager une 

enquête cornouaillaise ménages-déplacements en 2012. Contact est pris avec le CERTU pour en 

évaluer la faisabilité. 

Une courte synthèse du rapport d’activités faciliterait une information interne aux communautés. 

 

2 .    Ordre du jour du conseil d’administration : 

Vu les points à l’ordre du jour : 

- Proposition de lissage sur 2 ans du solde de la subvention d’ingénierie contrat de pays ; 

- Point sur le contrat région – pays : réunion le 17 juin pour proposition de bouclage de 

l’enveloppe 3 ; 

- Note d’orientations sur les publications : engagement d’une manière de publier les travaux et 

études de l’agence par courte lettre trimestrielle, dossiers ponctuels de synthèse et mise en 

forme des rapports intégraux ; 

- Approbation du SDAN : quelles suites en attente de la mise en œuvre du projet régional et quel 

emploi des volets numériques du contrat de pays et du CPER ?  

Rappel de l’engagement régional de commencer par l’ouest. Faut-il doter l’agence d’une 

compétence technique en réseaux télécoms pour compte commun des communautés et aussi 

actionner le SDEF ? (répartition Agence inventaire préalable des fourreaux et existants divers / 

SDEF accompagnement des opportunités de travaux et compilation SIG ?). Préciser les nécessités 

et termes de la prise de compétence numérique des communautés. Sur les usages, travailler en 

appel à projets cornouaillais tous domaines ? Priorités à une action renforcée sur l’e-tourisme et la 

4G ? Sur la vie citoyenne et l’administration locale ? 

- Nouvelle désignation d’un trésorier suite aux modifications de représentation à la CCDZ ; 

- Actualité du conseil de développement ; 

- Préparation des assises de Cornouaille : proposition de travail sur l’armature urbaine 

cornouaillaise et suggestion de tenir les assises à Concarneau, 2nde ville de Cornouaille, avec le 

CA en matinée et les assises l’après-midi du 9 décembre. 

 

3 .    Points divers : 

- Vu les moindres subventions du pôle tourisme (-70 k€), une réunion entre présidents des 

communautés porteuses se tiendra le 21 juin ; 

- Energie : succès de participation du déplacement de ce jour au Méné (33 inscrits) ; 

- Appel à projet GIZC : candidature à  priori non retenue, en attente d’explications et de 

confirmation officielle ; 
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- Abattoir du Faou : proposition de répondre à la sollicitation financière en suggérant plutôt au 

maître d’ouvrage de financer par emprunt gagé sur les taxes d’usage (besoin se comptant en 

centimes par kilo) avec le cas échéant une demande de garantie départementale. 

- Représentation de l’agence par R. Marcel à l’AG de la FNAU du 29 juin à Paris ; participation de 

B. Poignant à la rencontre entre le président V. Feltesse et les agences de Bretagne et Pays de 

Loire, prévue à Rennes en octobre à l’occasion du congrès de l’ADCF. 

- Constat d’une absence de réaction au schéma départemental de coopération intercommunale 

qui, il est vrai, ne modifie en rien l’organisation communautaire en Finistère (à la différence 

d’autres départements). 

 

*********** 

 


